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Compte-rendu 
de l’Assemblée Générale Ordinaire 

du 10 mars 2016 
Maison des Associations - 13 bis rue de Bièvres à Clamart 

 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 

 Constitution du bureau de séance 
 Rapport moral 
 Bilan des activités  
 Rapport financier et rapport du contrôleur financier 
 Approbation des comptes de l’année 2015 et du budget prévisionnel 2016 
 Fixation du montant des cotisations pour l’année 2017 
 Examen des mandats en cours 
 Conclusion 
 Questions diverses 

 
La parole est à Jean-Yves Gourio 

Bonjour à toutes et à tous, merci de votre présence et de votre soutien.  

Merci également à ceux qui n'ont pu se joindre à nous aujourd'hui mais qui nous ont fait parvenir un pouvoir montrant ainsi 

leur intérêt pour notre association. 

Vous êtes 124 présents et 70 pouvoirs ont été enregistrés sur les 479 adhérents convoqués. 

Ceux qui possèdent une adresse courriel ont remarqué que cette année la convocation leur a été adressée par courrier 

électronique. Nous essayons de gérer nos finances au mieux et de limiter les courriers qui se perdent parfois. 

Je voudrais en premier lieu remercier toute l’équipe de la Vie Associative qui nous aide énormément : le personnel est très 

réactif. 

1 - Constitution du bureau de séance 
Je souhaite la bienvenue à tous les adhérents et adhérentes de l’association et plus particulièrement à celles et ceux qui nous 

ont rejoints en 2015 et pour qui c’est la première assemblée générale. 

Pour ceux qui ont rejoint l’association en 2015, je voudrais maintenant présenter brièvement l’organisation de Clamart 

Accueil qui sera aussi un rappel pour les plus anciens : 

Clamart Accueil a été créée le 4 janvier 1980. L’association s’organise autour des points suivants : 

 un Conseil d’Administration de 11 membres, cooptés par les membres du CA eux-mêmes en cours d’année quand le 

mandat de l’un des membres vient à expiration ou qu’il démissionne, puis confirmés par le vote des adhérents en 

Assemblée Générale Ordinaire ; de ce CA est élu le Président. 

Le CA : établit le budget prévisionnel de l'année suivante, suit l'exécution du budget de l'année en cours, fixe le montant 

de la délégation financière à la Trésorière, examine le bilan des sorties, établit et propose à l'AG le montant des 

cotisations, fixe les dates de reprise des permanences, prépare la journée au forum des associations, la journée des 

nouveaux adhérents, choisit le thème de la conférence annuelle 

 Jean-Yves Gourio : Président 

 Elisabeth Loumé : Vice-Présidente, communication 

 Serge Savalle : Vice-Président, pool informatique 

 Monique Cappello : Trésorière 

 Rachel Hercule : Trésorière-adjointe. 
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 Christiane Moittier / Hélène Brion : Secrétaire qui quitte ses fonctions à l’issue de cette assemblée, ayant 

accompli 10 années au Conseil d’Administration ; Christiane est remplacée par Hélène Brion mais nous en 

reparlerons un peu plus tard lors de l'examen des mandats. 

 Christian Cavaillès : Responsable publication journal 

 Raymond Dauphin : Responsable logistique, pool informatique 

 Nicole Lebrasseur : Responsable des buffets 

 Anne-Marie Mathieu : Adjointe à la responsable des hôtesses d’accueil 

 André Poirot : Responsable Informatique 

Je voudrais souligner ici le travail immense accompli par Christiane Moittier d’abord comme membre du Conseil 

d'Administration puis comme Secrétaire pendant 7 ans. Dans ses convocations aux assemblées, aux réunions du Conseil 

d'Administration et du Bureau ou dans la rédaction des comptes-rendus, pas une virgule, pas un accent circonflexe ou un 

trait d'union ne manquaient ! Christiane a surtout été précieuse grâce à son sens profond de l'organisation, qui a 

grandement facilité le transfert des dossiers. Christiane ne va pas pour autant être au chômage : elle continue avec 

l'équipe journal à préparer les différentes sorties et bien sûr une fois par mois à soumettre un certain nombre d'entre nous 

à la torture de ses dictées qui montrent, s'il en était besoin, toute la complexité de la langue française. Merci Christiane 

pour ton implication et ton dévouement. 

Chaque membre du CA est responsable d’un domaine : activités, buffets, communication, hôtesses, informatique, 

logistique, publication du journal, trésorerie-comptabilité, trésorerie-Ciel association, sorties. 

 Un bureau de 6 membres qui se réunit tous les mois et demi en vue de la préparation du CA, du suivi de 

l’avancement des actions décidées en CA 

 Jean-Yves Gourio :  Président 

 Elisabeth Loumé :  Vice-Présidente, communication 

 Serge Savalle :  Vice-Président, pool informatique 

 Monique Cappello :  Trésorière 

 Rachel Hercule :  Trésorière-adjointe. 

 Christiane Moittier / Hélène Brion : Secrétaire 
Le Bureau est en quelque sorte l'organe exécutif du CA. De dimension plus réduite il détaille et organise les actions 

décidées en CA et fixe les dates limites d'exécution des différentes tâches. 

 Les permanences (Maison des Associations et Centre Culturel du Pavé Blanc – uniquement le mardi) où 25 hôtesses 

vous accueillent : inscription à l'association, information des adhérents, inscriptions aux sorties. Pendant les petites 

vacances, seules les permanences du mardi sont assurées. Durant les grandes vacances et les vacances de Noël, il 

n’y a aucune permanence. 

 Le site Web (http://www.clamartaccueil.org). 

 un comité de rédaction du journal (9 personnes) : ce sont ses membres qui vous proposent les différentes sorties, 

visites, activités du jeudi après-midi, des contenus éditoriaux (Vie Associative), etc. 
 Les programmes ainsi que le journal sont disponibles sur le site internet de l’association. 

 Et pour le fonctionnement au jour le jour : 

 15 responsables d’activités  

 8 accompagnateurs de marches 

 une dizaine de responsables des visites et flâneries 

 7 distributeurs de journaux (2500 exemplaires distribués 3 fois par an : mairie, Office de Tourisme, lieux 

publics, maisons de quartier, centre socio-culturel commerçants)  

 Ajoutons tous ceux qui nous présentent des films et photos du monde entier. 

 En tout Clamart Accueil fonctionne avec 80 bénévoles. 

Après cette présentation du fonctionnement de notre association nous allons poursuivre par le rapport moral et le bilan de 

l’année écoulée. 

2 - Rapport moral  par Élisabeth Loumé 
Bonjour à tous, je vais commencer par rappeler la mission principale de notre association. 

Ce rappel s’adresse plus particulièrement aux nouveaux adhérents qui ont été nombreux (95 nouvelles inscriptions) en 2015, 

et qui ne nous connaissent pas encore très bien. 

Notre association a pour objet de mettre en valeur des principes de convivialité, d’amitié et d’entraide entre ses adhérents 

qu’ils soient nouveaux Clamartois, Clamartois de plus longue date, ou habitants des communes avoisinantes. Notre mission 

d’accueil se fait sans distinction d’origine, qu’ils viennent de la région, de province ou de l’étranger, ceci afin de faciliter leur 

insertion dans la ville. 

http://www.clamartaccueil.org/
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L’accompagnement des nouveaux adhérents se fait grâce à vous tous - bénévoles et adhérents plus anciens. Tous les 

adhérents doivent se sentir concernés et être disponibles pour  accueillir les nouveaux adhérents dans toutes les activités où 

ils sont amenés à en rencontrer. 

La rencontre avec les nouveaux adhérents se fait principalement au cours du Forum des Associations lieu privilégié pour 

nouer des contacts et expliquer nos actions. Notre stand est en général bien placé et visité. 

Le 21 novembre dernier, nous avons organisé une rencontre des nouveaux adhérents de l’année 2015. Malgré 86 invitations 

peu d’entre vous ont répondu présents : 23. Toutefois, les participants sont partis très satisfaits. Les présentations ont permis 

de mieux connaître le fonctionnement de l’association et la variété des activités proposées. 

Notre journal reste un important vecteur d'information. Comme le Président vous l’a dit, ce journal est distribué au domicile 

de chaque adhérent ainsi que dans tous les quartiers de la ville, dans les lieux publics, mairie, office du tourisme, dans le hall 

de la Maison des Associations, Maisons de Quartier, etc. 

Notre site internet, est un précieux outil d’information. Pour faire face à l'évolution des moyens d'accès à l'Internet (PC, 

Smartphones, tablettes, etc.) en novembre dernier, nous avons fait évoluer le site Web afin de le rendre accessible par tous les 

différents supports existants et quel que soit le navigateur utilisé. 

Sa mise à jour fréquente et son évolution permanente le rendent vivant et interactif. Il nous fait connaître largement au-delà 

de notre ville et de nos frontières.  Pensez à visiter la rubrique « adhérents » qui vous est réservée. 

Enfin, n’oublions pas nos permanences régulières, dans deux quartiers de Clamart, assurées par des hôtesses bénévoles qui 

sont à votre écoute. Remercions-les toutes avec une mention spéciale pour Jeannine Chuker qui assure une présence régulière 

au pavé blanc. 

Nos activités, sont le meilleur moyen d’aider les adhérents à faire de nouvelles connaissances, à s’intégrer dans la ville au-

delà de leur quartier. Nous essayons de créer de nouvelles activités répondant aux besoins du plus grand nombre : visites, 

sorties.  

Nous organisons aussi des manifestations conviviales. Tous les jeudis après-midi ont lieu des animations dans la grande 

salle du 1
er

 étage  baptisée « Émile Zola » de la maison des associations. Les sujets sont variés et détaillés dans le journal. 

La Conférence annuelle ouverte à tous les Clamartois s’est déroulée le 21 novembre. Le thème portait sur « la Piraterie : 

mythes et réalité». Environ une centaine de personnes ont assisté à la conférence. 

Ces rencontres sont ouvertes à tous, adhérents ou non et constituent un pôle important de notre accueil. Elles sont toujours 

suivies d’un buffet offert par l’association. 

Communication : 

Le journal, le site internet, les permanences ont été évoqués, cependant, à travers mon témoignage je voudrais surtout 

remercier l’ensemble des services de la mairie avec lesquels nous avons des contacts mensuels et sans lesquels nous ne 

pourrions pas informer l’ensemble des habitants de Clamart. 

En effet, tous les mois dans « Clamart Infos », un espace nous est dédié. Nous apparaissons également sur le site internet de 

la ville dans la rubrique « sortir ». Quant à l’affichage de nos différents événements (conférences, après-midi festives, par 

exemple), nous pouvons bénéficier d’un affichage sur les panneaux associatifs disposés dans toute la ville (environ 40 

panneaux). 

Le Président l’a également indiqué mais un des services avec lequel nous avons des relations précieuses, régulières et 

conviviales est le « service de la vie associative ». Au nom de l’association, je les remercie. 

Ce bref bilan serait incomplet si notre communication interne était omise. Les remontées d’informations de nos animateurs, 

hôtesses d’accueil, accompagnateurs de sorties, bénévoles et adhérents, de vive voix ou par mail, sont examinées avec la plus 

grande attention. 

Grand merci à vous tous. 

Pour votre information, notre journal est financé à hauteur d’environ 50 % par nos sponsors. Sachez que pour ces derniers 

notre recherche est permanente. Parlez-en autour de vous. 

Approbation du rapport moral : Le rapport moral est approuvé à l’unanimité 
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3 - Bilan des Activités  par Serge Savalle 

 
3.1. Les sujets d’activité 

 

 
L’association propose un grand nombre d’activités. Certaines sont régulières comme les marches ou les conversations en 

langues étrangères, d’autres sont programmées comme les projections de films ou les visites guidées et certaines n’ont lieu 

que quelques fois par an comme par exemple les sorties au restaurant ou notre rallye pédestre.  

En 2015, Clamart Accueil vous a proposé une trentaine de sujets d’activité dont la liste vous est affichée.  

 
3.2. Les séances 

Le tableau suivant recense le nombre de séances organisées par activité. 
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Ce tableau vous présente le nombre de fois qu’une activité a donné lieu à une séance, c’est-à-dire, à une sortie, un atelier, une 

intervention. Quelques activités peu fréquentes n’y figurent pas et certaines autres, comme les différentes visites ou les 

conversations en langues étrangères, ont été regroupées. 

L’ensemble de nos activités a représenté en 2015 un total d’environ 500 séances. 

 
3.3. La participation  

La planche suivante représente le nombre de personnes différentes ayant participé aux activités. Chaque adhérent est recensé 

au plus une fois dans chaque activité. 

 

 
 
Nous constatons sur ce graphique que les visites et les marches sont des activités auxquelles participent un nombre important 

de personnes différentes. 

D’autres thèmes sont aussi très demandés par les adhérents et l’organisation de l’activité nécessite parfois de limiter le 

nombre de participants. 

 

3.4. Les activités 

Aides et conseils en informatique 
● Cette activité assure une assistance informatique aux personnes en faisant la demande. 
Elle a été assurée par G. Bucaille, R. Dauphin, P. Ortega (en soirée et le week-end), André Poirot et S. Savalle. 

Ateliers informatiques et montage vidéo 
● Ateliers montage de films : vidéos + photos + bandes son avec R. Dauphin. 
● Ateliers informatiques : «Windows 8», «retouche et organisation de ses photos», «Cloud: fichiers en ligne», «les 

infections informatiques», etc. avec S. Savalle. 

Cartonnage et Scrapbooking 
● Cartonnage avec N. Lebrasseur. 
● Scrapbooking les vendredis en auto-animation et des samedis une fois par mois avec C. Cressot qui arrête son atelier fin 

2015, toutefois, ce dernier se poursuit en 2016 en auto-animation. 

Conversations langues étrangères 
● Conversation Allemande O. Serenne le jeudi matin 
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● Conversation Anglaise J-C Le Guen le mardi matin (arrêt fin 2015) 
● Conversation Anglaise R. Gauclère le mardi matin (arrêt juin 2015) 
● Conversation Anglaise J-A Foret le vendredi fin d’après-midi et depuis peu changement de jour pour le mardi fin d’après- 

midi 
● Conversation Anglaise B. Laglasse Nouvelle animatrice samedi matin depuis septembre 2015 
● Conversation Anglaise M-J.Racimora Nouvelle animatrice alternance avec J-A Foret le mardi matin en 2016 
● Conversation Espagnole L. Milluy (arrêt juin 2015) remplacée en septembre 2015 par Yuliana HernándezAnfray) 

Nouvelle animatrice 

Les marches 

● le lundi après-midi 7 à 9 km. J-F Daubrey, R. Dauphin, J. Laurent (arrêt), S. Savalle – appel à nouveaux accompagnateurs 

● le vendredi matin 12 à 15 km. J-C Gouny, J-Y Gourio, M. Nicolas, N. Pfefer 

● le samedi matin ou après-midi : marche nordique pendant 2 heures. G. Guillemont 

● le dimanche marche de la journée avec G. Guillemont et N. Pfefer. 

Qi Gong 
● Gymnastique chinoise avec A. Jolivet. Deux séances d’1h 30 par semaine le mardi. 

Remue-méninges 
● Activité ludique portant sur la mémoire, le vocabulaire, le calcul, le dessin, etc. pour laquelle les participants sont 

également les animateurs. 

Conférences 
● Deux conférences ouvertes aux non adhérents : «Présentation de la loi de finances modificative» avec Mme Garcia, «Les 

pirates, mythes et réalité» avec J-P Moreau. 

Dictées 
● Pour faire ou refaire les dictées célèbres de Bernard Pivot dans une ambiance sympathique avec C. Moittier. 

Jeux de société 
● Yams, Triominos, Blokus, Othello, etc. avec C. Lefèvre. 
Depuis avril 2015 ajout du Tarot avec J-Y Gourio. 

Projections 
● 14 projections de films ou photographies le jeudi. Entrée libre adhérents ou non : «Belles balades à la Rochelle, «Belgique 

et Hollande en tandem», «Barcelone», «Karthoum Soudan , «Portugal, Cuba» , «Ile d’Oleron», etc. 
Riches présentations par de nombreux animateurs. 

Quiz 
● Pour raviver ses souvenirs et ses connaissances, deux quiz ont été organisés: l’un avec É. Plassart sur les «Quatre éléments, 

l’autre avec H. Brion et A. Poirot sur le «Code de la route». 

Rallye pédestre 
● Traditionnellement, nous avons une fois par an, en automne, un rallye pédestre qui remplace une marche du dimanche. Les 

résultats sont donnés en soirée au cours d’un repas partagé. Cette année, c’était à «Bièvres» et ses alentours, sur le thème des 

métiers d’hier et d’aujourd’hui. (27 participants). 
Les organisatrices du rallye 2015 à Bièvres étaient : M. Descamps, C. Fanchon, C. Lefèvre, C. Pannier, D. Van Grasdorf. 
Les gagnantes étaient "les Culottières": O. Legrand, E. Portat, M. Rannou, N. Imberty. 

Restaurant 
● Activité conviviale orchestrée par C. Cavaillès. 3 repas ont été organisés : La mare aux canards à Meudon, l’Hôtel de 

Paris à Bièvres, et un repas à l’école hôtelière Tecomah à Jouy-en-Josas. 

Théâtre, Concert, Opéra 
● En 2015 pas il n’y a pas eu de sortie théâtre et concert mais une sortie «Viva l’Opéra» en mai.  

Diverses œuvres de l’opéra italien furent jouées : Rossini, Donizetti, Bellini, Verdi, …  
Deux autres spectacles ont été proposés : «La voie de l’écuyer», un spectacle chorégraphié par Bartabas, et un spectacle 

pyrotechnique dans les jardins de l’Orangerie : «Roi Feu». 

Visites 
Comme chaque année, l’association a organisé de très nombreuses visites (38) : 
● Visites guidées : maison-atelier Van Doeburg, ancienne abbaye royale de Saint-Denis, musées de la vie romantique, du 

vin, Maxim’s1900, Hôtel de Beauvais, le musée Aquarium, l’Assemblée Nationale, mémorial de la Shoah, Les 

Catacombes, etc. 
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● Flâneries : 6 parcours préparés et guidés par É. Plassart et N. Pfefer : Au cœur de Sceaux, à Passy, sur le tracé de la 

Bièvre, etc. 
● Sorties : sur une journée : dans les Yvelines et à Paris ; sur deux jours : Lille by night en décembre ; sur trois jours : voyage 

à Bourges en fin septembre. 
● (la Balade nocturne de décembre a été annulée). 

Nouvelles activités 
● Danses collectives: initiation avec É. Plassart à quelques pas de danses traditionnelles. 
● Lectures textes anciens : une fois par trimestre avec C. Saint-Patrice lecture et traduction dans une ambiance ludique de 

courts textes en latin ou en grec. 

Remarque : 
Clamart Accueil propose certaines activités ouvertes à tous (adhérents ou non-adhérents). 
Citons : les projections du jeudi, les flâneries, les dictées, jeux de société, quiz, danses collectives, lecture de textes anciens et 

les conférences. 

 
3.5. En résumé quelques chiffres pour terminer 

L’activité de l’association, c’est aussi : 
● maintenir une banque d’images en souvenir de nos activités : En 2015 : 37 albums, 1323 photos, 1 mini-vidéo, grâce à 5 

contributeurs ont été déposés sur le site. 
● assurer la parution de 3 journaux. Un comité de rédaction joue un rôle important vis à vis des activités programmées et 

publiées dans le journal de l’association. Ce comité, composé de 9 personnes (C. Cavaillés, M. Dorgeat, C. Gourio, C. 

Lefèvre, É. Loumé, C. Moittier, C. Pannier, N. Pfefer, É. Plassart) est en particulier chargé de la recherche des visites, de leur 

organisation voire de les accompagner. 
● accueillir nos adhérents grâce à nos 25 hôtesses 4 fois par semaine (3 fois à la Maison Des Associations, 1 fois au Centre 

Socio-Culturel du Pavé Blanc). 
● En 2015, Clamart Accueil a proposé : 30 sujets d’activité qui ont représenté plus de 500 séances sportives, culturelles ou 

de divertissement à nos 479 adhérents. 
● L’association participe financièrement parfois à la réalisation d’activités. L’année dernière, cette participation s’est élevée 

à : 697,70 € 
● Enfin, l’organisation des activités de Clamart Accueil a mobilisé 80 bénévoles et je voudrais terminer ce bilan en leur 

rendant hommage. Nos bénévoles permettent à l’association de réaliser l’ensemble des activités qui vous sont proposées. Au 

nom de tous qu’ils en soient ici sincèrement remerciés. 

3.6. Questions diverses 

Marie-Eliane Farbos :  
Q : Comment peut-on voir les albums photos sur le site ?  
R : (Serge Savalle et Élisabeth Loumé) : Il faut pouvoir accéder à l’espace adhérent, on y trouve aussi les comptes-rendus 

d’assemblée générale. Il faut réclamer un mot de passe via le site. 

 
Françoise Duclert :  
Q : Quel était le contenu du quiz sur le code de la route. Est-il envisageable de le reprogrammer ? 
R : (André Poirot) Il s’agit de questions du type de celles posées au code de la route et de commentaires sur les pièges des 

nouveautés du permis. On peut envisager une nouvelle séance. 
 
Approbation du rapport d’activités : Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité 

 

4 - Rapport financier et rapport du contrôleur financier 
Rapport financier : la parole est donnée à Monique Cappello, trésorière : 

Vous avez pu consulter sur les panneaux d’affichage les comptes. Voici le résultat de notre gestion pour l’année écoulée.  

En 2015, nous avons reçu les subventions suivantes : 
● 500 € de la commune  
● 279 € du département 

Nous avons délivré 479 cartes d’adhésion dont 95 à de nouveaux adhérents. 
Compte de résultat 2014 : 

➢ Recettes :    30 611,82 € 

➢ Dépenses :   30 432,18 € 
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Principales recettes : 
 

ACTIVITES  14 356,00 € 

    

COTISATIONS 10 826,00 € 

    

VENTES DE CARNETS ACTIVITES 2 510,00 € 

    

RECETTES BUFFET 180,10 € 

    

INTERETS DU COMPTE LIVRET A 192,06 € 

 
Principales dépenses : 
 

ACTIVITES 12 112,20 € 

    

HONORAIRES CONFERENCES 706,00 € 

    

REMBOURSEMENT ACTIVITES 1 436,40 € 

    

FRAIS JOURNAUX 3 430,34 € 

    

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT :   

    

MATERIEL ACTIVITES 41,76 € 

    

AFFRANCHISSEMENT 1 574,23 € 

    

INTERNET 870,51 € 

    

FRAIS ACCUEIL  1 191,77 € 

    

FRAIS DE FORMATION 553,00 € 

 
En ce qui concerne le bilan, nos comptes bancaires s'élèvent à : 21 562,500 € 
Le budget prévisionnel établi en juin et révisé en octobre s’élève à : 31 755,00 € 

 
Rapport du contrôleur financier : parole est donnée à Michèle Dehaine, contrôleur des comptes. 

 
J'ai procédé au contrôle des comptes de l'association, établis par le conseil d'Administration, relatifs à l'exercice clos le 31 

Décembre 2015 

 
Ce contrôle a porté sur le grand livre, sur les rubriques de recettes et de dépenses et sur leur fidèle transcription dans le 

compte de résultat qui en résulte, puis sur le bilan qui donne la photo comptable au 31 décembre de l'association. 
Je me suis attaché à vérifier la réalité et la justification des dépenses ainsi que leur légitimité et leur lien avec l'activité de 

l'association.  
J'ai constaté par ailleurs la concordance entre les soldes des comptes financiers figurant au bilan et ceux apparaissant sur les 

relevés au 31 décembre de la Banque.  
Les sondages effectués permettent d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels sont sincères et ne comportent 

pas d'anomalies notables. 
Les rares observations formulées lors de ce contrôle sont mineures et généralement relatives à des questions de forme. 
Au total,  la comptabilité est tenue avec rigueur et nous pouvons remercier nos bénévoles pour le travail effectué.  
En résumé je considère que les comptes qui vous sont présentés sont réguliers et sincères. 
Je vous invite donc à présent à les approuver. Je vous remercie de votre attention. 
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5 - Approbation des comptes 2015 et du budget prévisionnel 2016 
 
Approbation  des comptes de l’exercice 2015 et du budget prévisionnel 2016 : Les comptes et le budget prévisionnel sont 

approuvés à l’unanimité et quitus est donné à notre Trésorière pour l’exercice 2015. 
 

6 - Montant des cotisations 
 
Les montants des cotisations proposées pour l’année 2017 sont les suivants : 

 
25 € pour les Clamartois et 31 € pour les non Clamartois (sans changement par rapport à 2016). 

 
Approbation du montant des cotisations pour 2017 : Les montants des cotisations sont approuvés à l’unanimité  

 

7 - Examen des mandats en cours 
 
Jean-Yves Gourio reprend la parole. 

 
Les administrateurs n'étant pas élus à vie, il nous faut procéder à l'examen de leurs mandats. 

 
Je rappelle que conformément à nos statuts les mandats des administrateurs sont de 3 ans renouvelables deux fois (soit 9 ans 

au maximum). Seul le mandat de président ne peut être renouvelé qu’une fois (donc 6 ans maximum). 
 
Nous allons donc maintenant procéder à l’examen des mandats des différents membres du Conseil d’Administration actuel. 
● Christiane Moittier : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2015 
Je vais donc demander maintenant à l’Assemblée d’approuver la nomination d'Hélène Brion comme membre du Conseil 

d’Administration où elle occupera la fonction de Secrétaire. 
Qui est contre ? 
Qui s’abstient ? 

L’Assemblée Générale approuve à l’unanimité la nomination d’Hélène Brion en qualité de secrétaire. 
● Anne-Marie Mathieu a vu son 2

ème
 mandat venir à expiration le 31 décembre 2015. 

Elle sollicite de l’Assemblée Générale le renouvellement de son mandat pour 3 ans. 
Je vais vous demande d’approuver son renouvellement. 
Qui est contre ? 
Qui s’abstient ? 

L’Assemblée Générale approuve à l’unanimité le renouvellement du mandat d’Anne-Marie Matthieu. 
 
Pour les autres administrateurs la situation de chacun est la suivante : 
- Christian Cavaillès : fin de son second mandat le 31/12/2016 
- Rachel Hercule : fin de son premier mandat le 31/12/2017 
- Monique Cappello : fin de son second mandat le 31/12/2017 
- Raymond Dauphin : fin de son second mandat le 31/12/2017 
- Jean-Yves Gourio : fin de son second mandat le 31/12/2017 
- Serge Savalle : fin de son second mandat le 31/12/2017 
- Nicole Lebrasseur : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017 
- Élisabeth Loumé : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017 
- André Poirot : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017 
- Michèle Dehaine  : contrôleur des comptes les statuts n’imposent pas de fin à son mandat mais  nous lançons un 

appel à candidature 

 

8 - Rééléction du Président par Serge Savalle 
L’Assemblée générale élit les membres du Conseil d’administration et il revient ensuite aux membres du conseil 

d’administration d’élire à leur tour le Président de l’Association. 
Le mandat du Président est de trois ans ; il peut être renouvelé une fois. 
Jean-Yves Gourio a achevé son premier mandat le 31/12/2015. Il a accepté de poursuivre ses fonctions. Je vous informe donc 

que le Conseil d’Administration l’a réélu Président de Clamart Accueil. Son second et dernier mandat prendra fin le 

31/12/2018 
Jean-Yves, au nom de tous : merci pour ton dévouement à l’association. 

9 - Conclusion par Jean-Yves Gourio 
Je remercie tout le CA et tous les bénévoles pour le travail accompli et surtout pour les résultats obtenus au cours de l’année 

écoulée. 
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L’année 2015 est une année record en terme d’adhérents, bien que nous ne cherchions pas à battre de record en ce domaine. 

Mais l’association ne peut fonctionner uniquement avec les bénévoles déclarés. Vous pouvez également agir en nous faisant 

parvenir vos idées, idées d’activités, de sorties, d’organisation : faîtes le de vive voix, par courriel ou en déposant vos 

suggestions dans notre boîte à idées au bureau de l’association. 

Il y a du travail pour nombre d’entre vous. 

Certaines sorties doivent se prévoir longtemps à l’avance (problème de réservations). Lorsque vous êtes intéressés manifester 

vous rapidement, sitôt la parution du journal car malheureusement le nombre de places est souvent limité. Nous devons 

verser des acomptes souvent importants et il est donc nécessaire de savoir sur combien de participants nous pouvons tabler. 

Projet de sorties en 2016 
- L'Aigle dans l'Orne les 25 et 26 mai 
- Bayeux dans le Calvados les 27, 28 et 29 septembre 
- Le rallye pédestre le dimanche 9 octobre à Chatenay-Malary 

Évolution des activités : 
- Espagnol : nous avons joué de malchance en 2015. Notre animatrice Liliane Milluy a dû arrêter pour des raisons de 

santé et la personne qui s'était présentée spontanément au Forum des associations n'a malheureusement pas pu assurer ses 

cours pour des raisons familiales. Nous sommes désolés pour les adhérents qui se sont vu privés d'une telle activité mais nos 

recherches continuent. Appel à bénévole. 
- Anglais : changement de jour pour un cours d'anglais qui est passé du vendredi au mardi mais toujours à 18h30 

10 - Questions diverses  
Pas de question. 

 

Il ne me reste plus qu’à vous remercier de votre présence et de votre attention. Nous allons pouvoir poursuivre les 

discussions autour d'un verre. 

 

Jean-Yves Gourio Hélène Brion 
Président de Clamart Accueil Secrétaire de séance 
 

  

 


